

## Medienmitteilung

Bern, 15. September 2016

## Ein grosser Sieg für die gesamte Berufsbildung

**Nach der heutigen Differenzbereinigung zur BFI-Botschaft ist klar: Die Höhere Berufsbildung wird neu mit 365 Millionen Franken gestärkt. Die berufliche Grundbildung erhält zusätzlich 100 Millionen Franken. Damit wird die Berufsbildung insgesamt stark aufgewertet, ein Anliegen, für das der Schweizerische Gewerbeverband sgv seit Jahren intensiv kämpft.**

Bei der Beratung der BFI-Botschaft hat der Nationalrat heute eine entscheidende Differenz zum Ständerat bereinigt. Die berufliche Grundbildung wird mit zusätzlich 100 Millionen Franken unterstützt. Bereits vorher haben sich die Räte darauf geeinigt, die Höhere Berufsbildung mit neu 365 Millionen zu unterstützen. Dieser Stärkung der Berufsbildung insgesamt steht jetzt nichts mehr im Wege. Die Grundbildung und die Höhere Berufsbildung sind zusammengehörige Karriereschritte. Sie auch als Einheit zu stärken, gebietet die in der Verfassung festgeschriebene Gleichwertigkeit von akademischer und beruflicher Bildung.

Der Schweizerische Gewerbeverband sgv nimmt diesen Beschluss mit grosser Genugtuung zu Kenntnis. Die Berufsbildung ist ein entscheidender Erfolgsfaktor im Kampf gegen den Fachkräftemangel und einer der Hauptgründe für die sehr tiefe Arbeitslosigkeit gerade auch bei Jugendlichen in der Schweiz. Über Jahre hat sich der sgv mit grossem Engagement kompromisslos für die Stärkung der Höheren Berufsbildung eingesetzt. Der heutige Entscheid ist das Resultat dieser Arbeit des sgv, der damit einen enorm wichtigen Meilenstein erreicht.

### Weitere Auskünfte

**Hans-Ulrich Bigler**, Direktor, Tel. 031 380 14 14, Mobile 079 285 47 09

**Christine Davatz**, Vizedirektorin, Tel. 031 380 14 14 , Mobile 079 409 47 74

**Die Nummer 1:** Als grösste Dachorganisation der Schweizer Wirtschaft vertritt der sgv 250 Verbände und gegen 300 000 Unternehmen.